



# „Die Ortsschell“

2022/5

Donnerstag, 10. März 2022

Liebe Langenseifenerinnen,  
Liebe Langenseifener,

in der Ortsbeiratssitzung am 09. März wurden 2 Positionen im Ortsbeirat neu besetzt.

Frank Litzki wurde zum neuen Ortsvorsteher gewählt. Seinen bisherigen Posten des Stellvertreters übernimmt nun Stefan Genscher. Wir gratulieren beiden zu deren Wahl.

Dem Magistrat wurde bereits der Vorschlag unterbreitet, Frank Litzki auch zum Außenstellenleiter zu berufen. Hier ist nun auf seine offizielle Berufung zu warten. Ist diese erfolgt, wird es dann auch wieder die übliche Sprechstunde im Rathaus Langenseifen geben.

Wir wünschen beiden in Ihren neuen Positionen immer ein glückliches Händchen und viel Erfolg. Für die Arbeit des Ortsbeirat ändert sich aber nicht wirklich etwas. Man versteht sich als ein Team, das die kommenden Aufgaben und Herausforderungen gemeinsam angehen und meistern wird.

Der Ortsbeirat baut dabei auf die enge Kooperation mit allen Langenseifenerinnen/Langenseifener und wird den eingeschlagenen Weg von Transparenz, Vertrauen und Zusammenarbeit konsequent fortsetzen.

Man sieht sich

..... in Langenseifen!